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Патриотический долг работников 
подсобных хозяйств ОРСа нашего ком
бината—с честью выполнить постанов
ление сентябрьского Пленума Ц К 
КПСС, обеспечить крутой подъем произ
водства картофеля и овощей! 

Больше картофеля 
и овощей с полей 

подсобных хозяйств! 
Сентябрьский Пленум ЦК КПСС на

метил грандиозную программу дальней
шего (развития- всех отраслей сельского 
хозяйства, поставил задачу — в ближай
шие 2—3 года* довести производство кар
тофеля и овощей до таких размеров, ко
торые удовлетворяли бы полностью не 
только потребности населения городов, 
промышленных -центров и перерабаты

вающей промышленности, но и нужды 
животноводства в картофеле. ; 

Для трудящихся подсобных хозяйств 
отдела рабочего снабжения нашего ком
бината нет ничего более важного, чем 
борьба за претворение в жизнь этой от
ветствен ной задачи. Это особенно важно 
потому, что уровень производства в сов
хозах комбината картофеля и овощей (за 
исключением капусты) далеко не соот
ветствует требованиям, поставленным 
перед работниками сельского хозяйства 
Пленумом ЦК КПСС. Урожайность кар-

• тофеля в прошлом .году была у нас в 
два о. половиной раза «ниже, чем по 
плану. Наши совхозы далеко еще но 
.удовлетворяют потребности металлургов 
в картофеле и овощах. 

Низкий урожай картофеля в прошлом 
году объясняется тем, что не было дол
жного ухода за ним. Даже на поливных 

.площадях урожай был низким. Это пре-

. жде всею надо сказать о совхосс «Поля 
'орошения», где весь картофель был по-
санген на поливных землях, а урожай по-

. лучен всего по 4,8 тонны с гектара. 
Пользуясь бесконтрольностью со сторо
ны сельскохозяйственного отдела ОРСа 

* комбината, работники совхоза не органи
зовали своевременный полив и между
рядную обработку. 

Руководящие работники совхоза 
" тт. Черинков, Сотников и Акулов вес

ной, прошлого года намечали весь кар
тофель посадить передовым квадратно-
гнездовым способом. Но ни в Жолтин-
ском совхозе, ни в совхозе «Поля оро
шения» не было посажено этим способом 
ни одного гектара картофеля, Совершен
но неудовлетворительно применялись та
кие важные агрономические цриемы, как 
яровизация и возДушно-теплсвой обогрев 
семян. 

^тобы добиться резкого повышения 
урожайности картофеля и овощей в 1954 

. году, необходимо покончить с недостат
ками, которые были допущены в прош
лом году. Уже сейчас надо деятельно 

, готовиться к весенне-полевым работам. 
На состоявшемся недавно совещании 

агрономов, полеводов, овощеводов и ме
ханизаторов подсобных хозяйств комби
ната были подробно обсуждены задачи 
на текущий год и приняты обязатель
ства. Работники совхозов нашего комби
ната вызвали на социалистическое со-

: ревнование коллективы подсобных хо
зяйств ОРСа треста «Магнитострой». 
Долг и обязанность работников сельско
го хозяйства—*с честью выполнить при
нятые обязательства. 

Надо позаботиться о том, чтобы как мо
жно 'болыне было посажено картофеля на 
поливных площадях, на пойменных зем
лях, решительно покончить с недооцен
кой квадратно-гнездовой посадки карто
феля, обеспечить широкое распростране
ние этого передового способа во всех сов
хозах комбината. Необходимо ун{е сей
час организовать учебу людей, которые 
будут работать на специальных картофе
лесажалках для квадратно-гнездовой по
садки, и вместе о тем подготовить к ис
пользованию для посадки такие орудия, 
как культиваторы и окучники. 

Важным условием повышения уро
жайности картофеля и овощей является 
применение удобрений. Однако вывозка 
их с базы ОРСа в совхозы идет очень 
медленно. Жолтинский совхоз, напри
мер, па 23 января вывез всего только 
117 тонн. 

В подсобных хозяйствах нашего ком
бината с большим подъемом разверты
вается социалистическое соревнование в 
честь выборов в Верховный'Совет С С С Р . 
Партийные организации призваны напра
вить трудовой и политический подъем 
трудящихся на успешное решение задач, 
поставленных сентябрьским Пленумом 
Центрального Комитета партии. 

Достойных людей —в участковые 
избирательные комиссии 

Кандидаты мартеновцев 
Многолюдные собрания состоялись в 

первом мартеновском цехе. Сталеплавиль
щики обсудили и выдвинули лучших сво
их товарищей в состав участковых изби
рательных комиссий. 

— Коллектив сталеплавильщиков с 
большим подъемом несет трудовую вахту 
в честь выборов в Верховный Совет СССР. 
Сегодня мы выдвигаем в участковую из
бирательную комиссию наших лучших ра
ботников, заслуживающих доверие кол
лектива. Я предлагаю избрать в состав 
избирательной комиссии старшего тепло

техника Алексея Александровича Волкова, 
—заявил инженер т. Казаков. 

Предложение т. Казакова поддержал под
ручный сталевара т. Комлев и другие. 

Собрание решило выдвинуть в участ
ковую избирательную комиссию старшего 
теплотехника Алексея Александровича Вол
кова, учетчика Евдокию Николаевну Мер
кулову, расчетчицу Тамару Петровну Гри
горьеву, помощника, мастера Александра 
Соцкова. 

Д. ГУДКОВ, 
председатель цехового комитета. 

Большое доверие 
Активно обсуждали коксовики на сво

их собраниях кандидатуры лучших, до
стойных быть членами участковой из
бирательной комиссии. По предложению 
инженера по оборудованию т.* Алексеен-
ко рабочие и инженерно-технические ра
ботники цеха выдвинули в состав уча
стковой избирательной КОМИССИИ замести
теля механика цеха тов. Ковалевского. 

Коксовики также выдвинули в состав 
избирательной комиссии мастера Ивана 
Федоровича Полищука, бригадира слесарей 

Григория Ивановича Жданова, нормиров
щика электрокуста Григория Харлампьсви-
ча Литвиненко, электрика Василия Гусева. 

** * 
Сталеплавильщики третьего мартенов

ского цеха выдвинули в состав участковой 
избирательной комиссии мастера производ
ства Захара Петровича Лупинова, бригади
ра электриков Ивана Демидовича Макси-
мовских, старшего разливщика Михаила 
Ивановича Гончарова. 

Безответственность в автотранспортном цехе 
Избирательный участок, который обслу

живает агитколлектив обжимного цеха, 
расположен в Ново-Северном поселке. Но, 
несмотря на далекое расстояние, наши 
агитаторы делают все необходимое, чтобы 
организовать беседы с избирателями, 
разъяснить им Положение о выборах и 
важнейшие решения партии и правитель
ства. Недавно мы открыли на избиратель
ном участке агитпункт. 

26 января парторганизация решила 
сделать массовый выезд агитаторов, а 
также культбригады на избирательный 
участок. Для этого своевременно была 
подана заявка на машину в автотран
спортный цех. Руководители этого цеха 
пообещали выслать в 4 часа дня, но не 
сделали этого. Только в 5 часов т. Фа-

радьян прислал машину. Шофер, узнав, 
что ему надо ехать в Ново-Северный посе
лок, заявил, что у него нехватит горю
чего, и поехал заправляться. Возвратился 
он только в 6 часов 40 минут вечера. 

В результате такой безответственности 
работников автотранспортного цеха было 
сорвано важное мероприятие. На избира
тельный участок мы сумели с большим 
опозданием направить только культбрига-
ду и лектора. 

Надо полагать, начальник автотран
спорта т. Рыскин сделает необходимые 
выводы и по заслугам накажет виновных 
в срыве мероприятий. 

М. ЖГУЛЕВ, 
секретарь партбюро обжимного цеха. 

К новому подъёму 
рационализаторской работы 

Недавно заводская комиссия подвела 
итоги смотра-конкурса рационализации и 
изобретательства в цехах комбината. За 
период смотра поступило 1679 предложе
ний, из которых уже внедрено в производ
ство 685. Всего же за год реализовано 
1624 предложения, которые дают более 
10 миллионов рублей экономии. 

Рассматривая итоги работы рационали
заторов в цехах, комиссия отметила луч
шие коллективы, где руководители, инже
неры, техники по-боевому возглавили твор
ческую активность рационализаторов, вни
мательно прислушивались к предложе
ниям рабочих, помогали им консульта
цией. 

В первом мартеновском цехе за период 
смотра поступило 84 предложения, многие 
из которых имеют большое значение. В 
числе их предложения мастера И. Кутного 
— машина для удаления шлака из шла-
ковиков мартеновской печи и механизм 
для скачивания шлака из миксера. В этом 
цехе активное участие в проведении смот
ра принимали руководители цеха и ответ
ственный по БРИЗу т. Ковалик. 

Во втором мартеновском цехе за период 
смотра поступило 149 предложений, реа
лизовано из них 58. Здесь внедрено цен
ное предложение по скоростному ремонту 
мартеновской печи, что способствует сок

ращению продолжительности ремонта на 2 
суток. Ответственный по БРИЗу т. Моро
зов, являясь активным рационализатором, 
проводил большую работу во время смотра 
среди рабочих цеха, оказывая им всемер
ную помощь. 

За массовое привлечение к рационали
заторской работе работников цеха, хоро
шую организацию смотра и внедрение в 
производство предложений заводская ко
миссия по смотру присудила коллективам 
первого и второго мартеновских цехов 
первые места. 

Активно участвовали в смотре и домен
щики (ответственный по БРИЗу т. Лепи-
хин). Здесь во время смотра поступило 80 
предложений, экономия от внедренных 
предложений составляет 440 тысяч руб
лей. Заслуживает интереса предложение 
медника т. Богомолова по реставрации 
сгоревших фурм. Предложенный т. Богомо
ловым способ реставрации фурм дает воз
можность экономить в год много меди. 

За три месяца смотра в проволочно-
штрипсовом цехе, где ответственным но 
БРИЗу т. Ржевицкая, внедрено 33 предло
жения. Здесь механик стана т. Пронин осу
ществил ряд ценных мероприятий по сок
ращению простоев стана и облегчению ус
ловий труда. 

Инженерно-технические работники лис-

Почетные грамоты— 
передовым коллективам 

Партком завода, завком металлургов и 
управление комбината наградили почет
ными грамотами коллективы 14 цехов и 
17 агрегатов за досрочное выполнение 
плана 1953 года. Среди них коллектив 
листопрокатного цеха № 1, выполнив
ший годовой план 25 ноября, коллекти
вы доменного, мартеновских цехов Ж ¥ 1 
и 2, коксохимического и других цехов. 

Почетной грамотой награжден коллек
тив второй мартеновской печи, где стале
варами работают тт. Мальцев, Андриев
ский, Соколов. Бригады этой печи за 
1953 год добились лучших показателей 
среди сталеплавильщиков. Они увеличили 
производство стали по сравнению с 1952 
годом на 16,6 процента и выдали сверх 
плана многие тысячи тонн стали. Почет
ной грамотой награжден также коллектив 
комсомольско-молодежной доменной печи, 
где мастерами работают тт. Орлов, Боро
дин и Синицын. 

Почетными грамотами награждена так
же группа лучших рационализаторов ком
бината, предложения которых были внед
рены в производство в 1953 году и дали 
большой экономический эффект. Среди 
них медник доменного цеха Степан Яков
левич Богомолов, старший газовщик до
менного цеха Иван Данилович Лычак. 
токарь сортопрокатного цеха Максим Фе
дорович Тетерин, слесарь мартеновского 
цеха Иван Васильевич Щедрин и многие 
другие. 

Раньше графика 
Встав на вахту в честь выборов в Вер

ховный Совет СССР, сталеплавильщики 
третьего цеха настойчиво борются за 
увеличение съема металла с каждого 
квадратного метра пода печей. Здесь ши
роко применяют скоростное сталеварение— 
за 26 дней с опережением графика сва
рено 349 плавок. 11 из них выдали ста
левары 26 января. В числе лучших по 
времени плавки сталеваров Ковалева и 
Зоркина. Каждый из них сберег по пол
тора часа. Сталевар комсомольско-моло
дежной печи № 20 т. Творогов выдал плав
ку на 1 час 25 минут раньше графика. 

гоирокатного цеха (ответственный по 
БРИЗу г. Лада) осуществили в период смот
ра ряд рационализаторских предложений, 
давших около 700 тысяч рублей экономии. 

Коллективам доменного, листопрокатно
го и проволочно-штрипсового цехов ко
миссия присудила вторые места. 

Немалый вклад внесли рационализато
ры и других цехов. Хорошо прошел смотр 
в обжимном цехе. Там внедрены в произ
водство роликовые кантующие валки, пред
ложенные инженерами С . Мерекиным и 
М. Ковальчуком. Это предложение дает 
цеху большую экономию. 

Заслуживает внимания предложение 
вальцетокаря сортопрокатного цеха т. Те-
терина. Он разработал метод использова
ния изношенных валков листового стана 
для горизонтальных клетей блумингов, что 
сэкономит комбинату в год не менее 320 
тысяч рублей. 

Вступая в соревнование за увеличение 
съема продукции с существующих произ
водственных площадей и агрегатов, кол
лективы цехов комбината берут на себя 
обязательства множить ряды рационализа
торов и изобретателей, чтобы внести до
стойный вклад в дело дальнейшего подъе
ма производства и повышения производи
тельности труда. Долг и обязанность всех 
руководителей цехов возглавить этот пат
риотический почин, чтобы в 1954 году 
достигнуть еще лучших результатов в ра
ционализаторской работе. 

К. КУБАРЕВА, М. СК0РКИНА, 
инженеры БРИЗа. 
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Вырастим высокий у р о ж а й картофеля и овощей! 
На днях в Молочно-овощном совхозе состоялось совещание агрономов, 

полеводов, овощеводов и механизаторов совхозов О Р С а нашего комбината, 
которое обсудило итоги работы в области полеводства и овощеводства за 
прошлый год и задачи на 1954 год. С докладом но этому вопросу выступил 
начальник сельхозсектора О Р С а т. Чебоксаров. Q H отметил, что недостатки 
в развитии сельского хозяйства, указанные в решении сентябрьского Пле
нума Ц К К П С С , характерны для совхозов нашего О Р С а . Он говорил, что 
производство картофеля и некоторых видов овощей в наших совхозах стоит 
на крайне низком уровне и далеко не удовлетворяет потребность в них ме
таллургов комбината и населения города. Урожайность картофеля в 1953 
году, например, была ниже плановой в два с половиной раза. 

Докладчик показал, что причиной этого являются серьезные ошибки, 
допущенные агрономами и овощеводами в прошлом году, низкий уровень 
агротехники, плохое использование поливных площадей. Затем он подроб
но остановился на задачах, которые стоят перед работниками совхозов по 
повышению урожайности в свете постановления сентябрьского Пленума 
Ц К К П С С . 

Участники совещания приняли активное участие в обсуждении докла
да. Они делились опытом работы, вскрывали резервы повышения урожай
ности, резко критиковали недостатки в работе. 

Сегодня мы помещаем в газете некоторые выступления работников 
совхозов О Р С а , 

Внедряем квадратно-гнездовую посадку 
Д. АНТИПЕНКО, 

бригадир-овощевод Молочно-овощного совхоза 

ЗА НОВЫЕ УСПЕХИ 
В СОРЕВНОВАНИИ 

Е. ЗИМЕНКОВА, бригадир овощного 
отделения совхоза МОС 

Выполняя постановление сентябрьского 
Пленума Центрального Комитета КПСС, 
овощеводы нашего совхоза прилагают все 
старания, чтобы обеспечить высокий уро
жай. Люди нашей бригады распределены 
по звеньям, за которыми закреплены оп
ределенные участки. При этой системе 
ликвидируется обезличка в уходе за посе
вами, уменьшаются потери при уборке и 
обеспечивается правильное применение 
агротехники. 

Такая организация труда в пашей 
бригаде в прошлом году убедительно по
казала, насколько она выгодна и прогрес
сивна, как способствует увеличению уро
жайности. С незакрепленных за звеньями 
участков собрали урожай огурцов по 6 
тонн с га, а с закрепленной площади за 
звеньями—по 15 тонн. Урожай картофе
ля на земле, закрепленной за звеньями, 
собрали в 4 раза больше, чем на осталь
ных площадях. Такие же показатели по 
урожаю и других овощей. 

Стремясь вырастить больше овощей для 
трудящихся Магнитогорска, овощеводы 
нашей бригады приняли" повышенные 
обязательства. Мы соревнуемся за получе
ние урожая капусты с гектара по 45 
тонн, при плане—29 тонн. В том числе 
вырастим 8 га ранней капусты, которую 
будем сдавать в торгующую сеть с 1 июля. 

Приняты повышенные обязательства 
по выращиванию картофеля, лука, огур
цов, помидоров. 

Работники овощного отделения совхоза 
деятельно готовятся к тому, чтобы вы- j 
растить в нынешнем году богатый 
урожай. Зимнее время, у нас не пропа-1 
дает зря. К 20 января мы очисти
ли 10200 парниковых котлованов — 
на 2600 больше, чем на это число в 
прошлом году. При этом и очистка произ
водится значительно лучше. Прежде часть 
использованного навоза оставалась в кот
лованах, что способствовало распростране
нию вредителей овощных культур. Теперь 
же очищаем котлованы полностью. 

По сравнению с прошлогодними пока
зателями мы вывезли на поля больше 
навоза и минеральных удобрений. Однако 
сейчас мы испытываем большие трудно
сти в вывозке удобрений в открытый 
грунт. До сих пор вывезли этих удобре
ний немногим больше тысячи тонн, а не
обходимо вывезти 8 тысяч. 

Ликвидация этих трудностей зависит 
от руководства совхоза. Директор совхоза 
т. Бобровский должен заняться -этим де
лом серьезней, а мы со своей стороны по
стараемся, чтобы посев и обработку ово
щей произвести в самые лучшие сроки и 
вырастить для трудящихся Магнитки 
больше овощрй. 

Нужды нашей 
мастерской 

А. ШЛЕМОВ, 
елесарь мастерской совхоза «Северный» 

На собраниях и совещаниях я немало 
слышу разговоров о механизации работ в 
нашем совхозе — «Северный». Говорят 
о необходимости провести водопровод, сде
лать стогообразователи. Все это правиль
но и необходимо. Но надо прежде всего 
подумать о том, что у нас нет для этого 
необходимой технической базы. Механиче
ская мастерская не имеет самого элемен
тарного оборудования. Достаточно сказать, 
что мы не имеем сверлильного станка, а 
токарный станок такой старый и разбол
танный, что на нем обрабатывать детали 
нельзя. Болт обыкновенный не всегда мо
жно выточить без того, чтобы не испор
тить. 

Оборудованию мастерской необходимо 
уделить самое серьезное внимание и сде
лать это как можно быстрее. 
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В постановлении сентябрьского Плену
ма ЦК КПСС поставлены ответственные 
задачи перед всеми работниками сельского 
хозяйства и в том числе перед нами — 
овощеводами. Мы должны организовать де
ло так, чтобы IB достаточном количестве 
снабжать металлургов картофелем и ово
щами. 

Большую роль (в повышении урожайно
сти призвана сыграть посадка картофеля 
квадратно-гнездовым способом, который 
мы применяли на ряде участков в прош
лом году. Такое размещение картофеля соз
дало хорошие условия для механизирован
ной обработки междурядий вдоль и попе
рек поля, а также для механизированной 
уборки. Это облегчило труд рабочих. На 
площади в 13 гектаров мы получили 
урожай по 39 тонн с одного гектара. 

Я считаю, что руководство ОРСа должно 

быстрее дать нам планы на сдачу 
ранних овощей, создать заинтересован
ность в этом овощеводов, чего раньше не 
было. 

В 1954 году я буду работать на выра
щивании капусты на площади 76 га, где 
в прошлом году было картофельное поле. 
Посадить ее мы думаем квадратным поряд
ком, что даст возможность обеспечить хо
рошую обработку -и уход. 

Включаясь в социалистическое соревно
вание, я беру обязательство вырастить с 
каждого гектара по 45 тонн капусты. 

Есть у нас возможность круглый год 
снабжать город зелеными овощами. Для 
этого необходимо организовать тепличное 
хозяйство, используя отходы теплых вод 
комбината. Но пока ничего в этом отно
шении не делается. 

ШИРЕ РАСПРОСТРАНЯТЬ 
ПЕРЕДОВОЙ ОПЫТ 

Д. ИШИМОВ, полевод третьего отделения 
совхоза «Северный» 

Государство с каждым годом увеличи
вает выпуск новых машин для сельского 
хозяйства. Механизаторы колхозов и сов
хозов, освоив передовую технику, обеспе
чивают получение высоких "урожаев. У 
нас, в совхозе «Северный», есть тоже не
мало хороших механизаторов, умелых 
трактористов. Так, тракторист т. Чернов 
выполнил норму в прошлом году на 406 
процентов, по две и три нормы выполни
ли трактористы тт. Афанасьев, Демкин и " 
многие другие. 

В других совхозах комбината тоже 
имеются передовики механизаторы, жи
вотноводы, полеводы, которые накопили 
большой опыт. Но передача этого опыта в 
системе ОРСа еще не организована. Наши 
трактористы не знают, как работают в 
соседних совхозах, не могут почерпнуть 
ценное из опыта передовых. Надо органи
зовать учебу механизаторов, чтобы они 
лучше осваивали технику и добивались 
более высокого качества обработки земли 
и ухода за посевами. 

Руководители ОРСа должны продвигать 
передовую технику во все совхозы. Но у 
нас. в этом отношении мало что сделано. 
Например, в нашем совхозе нет картофе
лесажалки, и в прошлом году на площади 
в 100 га мы садили картофель вручную 
и должным образом не использовали над
лежащие агротехнические приемы в рабо
те. В результате урожай собрали в 4 ра
за меньше, чем был запланирован. 

Коллектив нашего совхоза принимает 
меры, чтобы преодолеть трудности в раз
витии всех отраслей сельского хозяйства. 
Мы сеем многолетние травы, заготовили 
силоса больше, чем предусмотрено пла
ном, осеннюю пахоту произвели на глу
бину в 22—25 сантиметров, на значи
тельной части полей провели снегозадер
жание. Все это будет способствовать по
вышению урожайности на полях совхоза. 

Больше хороших 
кормов 
В.ПИЛЮГИН, 

старший ветеринарный врач совхоза МОС 
Низкие удои и ряд других недочетов в 

работе животноводов Молочно-овощного сов
хоза в значительной мере объясняются 
тем, что здесь не заботились о создании хо
рошей кормовой базы. Вследствие отсут
ствия в рационе питания кормов, содержа
щих витамины, были случаи заболевания 
коров и свиней авитаминозом. Положение 
спасли, дав в корма оставшуюся от прода
жи морковь. Сразу повысились удои, пере
стали абортировать свиноматки, начали 
нестись куры. 

Это значит, что животноводы должны 
работать сообща с . овощеводами, нужно 
планировать посев моркови и других сель
скохозяйственных культур, содержащих 
витамины, для кормов животным. 

Отсутствие такой связи животноводов с 
овощеводами сказалось на том, что кормо
вой базы для совхозного скота полностью 
не создано. Грубых кормов заготовлено 
только 82 процента, силоса—еще меньше. 
Кукурузу сеяли для силоса на горе, и 
она посохла. 

Надо, чтобы старший агроном совхоза 
т. Сазонов и старший зоотехник т. Репина 
проявляли больше настойчивости, добива
лись теплой и сытой зимовки -скота, тре
бовали от директора совхоза создания кор
мовой базы. 

Это касается и животноводов других сов
хозов. Они должны изучать опыт передо
виков и добиваться лучшего ухода за ско
том, "чтобы выращивать молодняк и дове
сти удои молока от коровы в год до 4 ты
сяч литров. 

Редактор Д. М. ГНИЛОРЫБОВ. 

Заказ М 843. • 

Оказать помощь механизаторам 
А. БАТРАЕВ, 

старший механик совхоза «Северный» 
Наш совхоз — в основном животновод

ческий. Поэтому понятно, что полеводст
во и овощеводство у нас прежде всего 
подчинено созданию кормовой базы для 
скота. 

Механизаторы призваны облегчить труд 
работников совхозов, сделать его более про
изводительным. Так, например, мы поста
вили задачу — сделать стогообразователи, 
и сделаем это, используя опыт Молочно-
овощного совхоза. 

Низкий урожай картофеля в нашем сов
хозе объясняется тем, что посадка зача
стую производится дедовским методом — 
под плуг. Работа эта не механизирована, 
картофелесажалок у нас нет, как нет 
так необходимых в хозяйстве автопоилок 
и подвесной дороги. 

Планом, например, намечено проло
жить 1200 метров водопровода, 700 мет
ров подвесной дороги, установить 300 
автопоилок. Но в выполнении этих меро
приятий нам необходима помощь метал
лургического комбината, его цехов. Для 
прокладки водопровода, например, нужны 
трубы, а их у нас нет и в комбинате по
ка мы их тоже не смогли получить. 

Серьезное внимание должно быть обра
щено на подготовку к весне нашего трак
торного парка. В настоящее время из 19 
тракторов отремонтировано только 10. 
Коллектив сейчас принимает решительные 
меры, чтобы ликвидировать отставание и 
ко дню выборов в Верховный Совет СССР 
полностью, высококачественно подготовить 
весь тракторный парк. 

Борясь за повышение урожайности овощных культур, овощеводы совхоза 
М О С нашего комбината уже изготовили около полутора миллионов торфопере
гнойных горшочков. Здесь работницы тт. Федорова, Аристова и Дамбаева в 
каждую смену изготовляют таких горшочков по 12—13 тысяч штук вмес
то 8 тысяч по норме. 

На снимке (слева направо): Т. Федорова, 3. Аристова и Л . Дамбаева. 
Фото Е . Карпова. 

Магнитогорская типография Челябобддолиграфиздата, 


